

Bersama Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak, Dandim Surabaya Utara Pimpin Apel Gelar Pasukan dan Patroli Skala Besar Bulan Bakti TNI Polri

Wanto - SURABAYA.POSTMEDIA.ID

Feb 6, 2024 - 17:33



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bersama Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K. pimpin langsung Apel Gelar Pasukan dan Patroli Skala Besar dalam rangka Bulan Bakti TNI Polri

Surabaya, – Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bersama Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K. memimpin langsung apel gelar pasukan gabungan di halaman Mapolres Pelabuhan Tanjung Perak . Selasa, (6/2).

Apel gelar pasukan yang diikuti oleh ratusan personel gabungan dari Polres Pelabuhan Tanjung Perak, Kodim 0830/Surabaya Utara, Kodim 0831/Surabaya Timur, Lantama V Surabaya, Pomal, Pusdik Kohanudnas dan Satpol PP Kota Surabaya ini diselenggarakan dalam rangka pencaanangan bulan bakti TNI-Polri yang digelar serentak di seluruh wilayah Jawa Timur.

Dalam amanat yang dibacakan Dandim saat Pimpin Apel Gelar mengatakan, dinamika politik global dewasa ini menjadi salahsatu aspek yang perlu menjadi atensi secara serius oleh kita bersama pencapaian tujuan nasional dibergai bidang tidak terlepas dari lingkungan strategis regional dan global dimana saat ini kecenderungan negara negara besar yang menjalankan perang proxy dan perebutan pengaruh diberbagai kawasan dunia akan secara langsung dan tidak langsung mempengaruhi situasi kamtibmas di indonesia.

Selain itu kerawanan lain yang perlu diantisipasi bersama adalah pengamanan pemilu serentak di tahun 2024 dengan segala dinamika situasi kamtibmas di jawa timur, dimana perkembangannya cukup tinggi hal ini dikarenakan jawa timur merupakan provinsi DPT terbesar ke dua sehingga jawa timur menjadi battle ground pertarungan politik nasional baik caleq, capres maupun cawapres.

Ditahun yang sama juga kita akan melaksanakan pengamanan pilkada serentak baik pilgub maupun pilpub ataupun pilwali dimana kerawanan akan lebih tinggi hal ini dikarenakan kedekatan emosional para kandidat dengan masa pendukung terutama pada daerah dengan ikatan kesukuan yang tinggi sangat rentan mengakibatkan gesekan massa yang dapat berkembang menjadi konflik sosial horisontal yang berimplikasi pada kontinjensi.

Peserta apel yang kami hormati, melihat kompleksnya permasalahan situasi kamtibmas tersebut serta untuk mendukung ketahanan nasional yang kuat maka diperlukan soliditas dan sinergitas antara TNI Polri sebagai garda terdepan pertahanan dan keamanan nasional serta menjaga demokrasi bangsa indonesia untuk mendukung pelaksanaan pembangunan nasional yang berkelanjutan.

Tentu saja berkolaborasi dengan segenap komponen bangsa dalam setiap sendi kehidupan berbangsa bernegara, dari tingkat pusat hingga tingkat daerah oleh karena itu ego sektoral dan primordealisme yang sempit harus di buang jauh jauh karena hanya dengan bersatu bergerak bersama maka indonesia akan dapat menjawab dan menghadapi setiap kontinjensi yang mengancam kedaulatan, keutuhan maupun keselamatan bangsa dan negara.

Dalam rangka meningkatkan soliditas dan sinergitas TNI Polri maka Polda Jatim berkolaborasi dengan unsur TNI di wilayah jawa timur mencanangkan Bulan Bakti TNI Polri Tahun 2024, kegiatan yang dilakukan ini sebagai upaya untuk terus melaksanakan tugas pokok kita bersama baik dalam menciptakan kondusifitas kamtibmas khususnya antisipasi kejadian menonjol seperti konflik perguruan silat, penggunaan knalpot brong dan konflik sosial maupun dalam

rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat yang lebih baik apalagi sebentar lagi kita akan menghadapi pemilu dan harapan kita tentunya pemilu ini bisa berjalan dengan damai.

Dalam rangka pengecekan kesiapan kita bersama dalam pelaksanaan kegiatan Bulan Bakti TNI Polri sekaligus untuk meningkatkan soliditas dan sinergitas antara TNI Polri dalam pelaksanaan tugas maka pada pagi ini dilaksanakan kegiatan apel gabungan selain itu pelaksanaan apel juga sebagai bentuk kesiapan dan bukti komitmen kita bersama dalam rangka kesiapsiagaan menghadapi segala bentuk ancaman, gangguan, hambatan yang dapat mengganggu stabilitas kamtibmas di wilayah jawa timur sehingga diharapkan agenda agenda kegiatan masyarakat di jawa timur khususnya menjelang pelaksanaan pemilu dan pemilukada serentak dapat berjalan dengan aman tertib dan lancar, pungkasnya.

Usai apel gelar pasukan, kegiatan dilanjutkan pemberangkatan patroli skala besar oleh Dandim 0830/Surabaya Utara keliling di wilayah polres pelabuhan tanjung perak dengan sasaran objek vital, pusat keramaian maupun titik-titik rawan terkait dengan pelaksanaan Pemilu 2024.